

Bouchage, on remarque une différence de plus de 150 ans, ce qui constituerait une belle vieillesse.

S'il y avait eu quelques rapports entre les deux familles, les contemporains de l'anoblissement de 1609 n'eussent certes pas manqué de les rappeler ; ils se contentèrent de faire courir sur les Gratet le distique suivant :

Gratet a si bien fait son compte  
Que, de fermier, il s'est fait comte.

Mais il est douloureux de trouver un écrivain qui, peu soucieux de l'éloquence des dates, inventerait un rôle peu flatteur pour la mémoire d'une famille honorable.

Les Gratet se sont divisés en plusieurs branches, dont les deux principales sont les du Bouchage et les Dolomieu. Ils ont encore en Dauphiné de nombreux représentants.

Nous en resterons là, sans relever les autres erreurs qui émaillent la note de M. Isidore Hedde, à qui nous recommanderons d'apporter à l'avenir plus de critique dans les notes concernant nos anciennes familles.

ALLOBROGICUS.

## CHRONIQUE LOCALE

— Le dimanche 9 mai, a eu lieu à la cathédrale Saint-Jean, au milieu d'une foule immense et vivement impressionnée, le sacre d'un enfant de Lyon, M<sup>me</sup> Thibaudier, évêque de Sidonie, évêque auxiliaire du diocèse de Lyon. M<sup>me</sup> l'évêque de Grenoble remplaçait, comme évêque assistant, M<sup>me</sup> Perraud, évêque d'Autun, indisposé.

M. le Préfet du Rhône et MM. les secrétaires généraux, le général commandant la division militaire, M. le premier président de la Cour, M. le Procureur général, M. le Recteur de l'Académie de Lyon assistaient à cette cérémonie.

— M. Coudour, le vénérable curé de Notre-Dame de Saint-Vincent a été nommé chanoine d'honneur de la primatiale.

— Un fondeur de cloches de Lyon a coulé en bronze une des plus grosses cloches qui existent en France ; elle pèse 6,000 kilos et est destinée à la nouvelle et magnifique église de la Louvesc aussi œuvre d'un Lyonnais.

— Dans sa séance publique du 29 avril, la Société d'éducation a décerné les récompenses affectées au concours qu'elle avait ouvert en 1874 ; le premier prix, médaille d'or, a été obtenu par M. Eugène Picard, pasteur à Badevel (Doubs) ; le second prix à M. l'abbé Chomel, professeur au collège d'Annonay.

— Les travaux de restauration du clocher de Saint-Paul ont commencé.

— M. Dufraine achève une Vierge colossale pour Notre-Dame de Verdellais.

— Le 8 mai, Fleury Chenu, le peintre renommé des neiges, est décédé à l'âge de 42 ans. C'est une perte sérieuse pour l'école lyonnaise.

— Nous apprenons à l'instant la mort de l'excellent et charitable abbé Artru, curé de Saint-Denis de la Croix-Rousse. A. V.